

# Sinergi TNI-POLRI dan Petani, Tingkatkan Ketahanan Pangan Nasional di Wilayah Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 8, 2024 - 09:53



*Sinergi TNI-POLRI dan Petani, Tingkatkan Ketahanan Pangan Nasional di Wilayah Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari S.Pd bersama Babinsa Pelda Agus Sahli melaksanakan kegiatan sambang warga

kelompok tani "Harapan Makmur" di Kp. Panyairan RW.31, Kelurahan Palabuhanratu. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Door To Door System (DDS) Harkamtibmas / Cooling System Polri, serta upaya penguatan Ketahanan Pangan Nasional di wilayah Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Deden Sun Gari dan Pelda Agus Sahli mengajak warga untuk terus menjaga kondusivitas wilayah, mempererat sinergitas antara masyarakat dan aparat TNI-POLRI, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman keamanan, seperti pencurian alat-alat pertanian dan hasil panen.

Selain itu, kegiatan juga menyampaikan imbauan terkait Pilkada 2024, dengan menekankan pentingnya menciptakan suasana damai dan kondusif, serta mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Warga juga diajak untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak terlibat dalam politik SARA, serta menghindari tindakan kekerasan atau intimidasi.

Petani setempat menyambut baik kegiatan ini dan berkomitmen untuk bekerjasama dengan pemerintah dalam mendukung ketahanan pangan nasional, guna mewujudkan swasembada pangan di wilayah Sukabumi.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, serta mendapatkan respon positif dari masyarakat yang siap bekerjasama untuk menjaga keamanan dan kelancaran program ketahanan pangan. Dokumentasi kegiatan terlampir.

Dengan kegiatan ini, diharapkan sinergitas antara TNI-POLRI dan masyarakat semakin erat, menciptakan suasana yang aman dan mendukung kelancaran program-program nasional yang bermanfaat bagi kesejahteraan bersama.